

日没後の歩行者にも気を付けるとともに 日の出前の歩行者にも注意しましょう 早朝で交通量が少なくとも、 道路を横断する歩行者がいるかもしれません！

- ハイビームを活用して、歩行者を早期発見！
- 前方をよく見て歩行者を見落とさない！
- 昼間より、スピードダウンで慎重な運転を！

早朝5時 交差点付近 車にはねられ 横断歩道の女性(72)死亡

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇
◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/11/5(火) 17:25

5日午前5時15分ごろ、三重県の県道交差点で横断歩道付近を渡っていた近くに住む女性（72）が、直進してきた軽乗用車にはねられ死亡が確認されました。車を運転していた男性は「ぶつかるまで全く気付かなかった」と話しているということです。

早朝6時 自転車と車が出会い頭に衝突 中1男子重体

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇
◇相手は、止まらないかもしれません…「かもしれない」運転で、事故防止◇

2019/11/4(月) 19:41

4日午前6時半ごろ、群馬県の信号のない市道で、自転車に乗って横断歩道を渡っていた中学1年の男子生徒に、右から来た乗用車が衝突した。男子生徒は全身を強く打って意識不明の重体だという。車を運転していた会社員の男性容疑者が現行犯逮捕された。

洞爺湖温泉 中国人観光客がはねられ大けが 道路の反対側にあるバスターミナルに行こうとしていた 片側1車線の直線道路で、近くに信号機や横断歩道はなかった ◇観光地、人が渡って来るかもしれません 「かもしれない」運転で事故防止◇

2019年11月05日 09時42分

4日午後1時すぎ、洞爺湖町洞爺湖温泉を友人らと観光に訪れていた中国人の女性（30）が、道道を歩いて渡っていたところ、女性（70）が運転する軽自動車にはねられ、左足の骨を折る大けがを負ったということです。命に別状はないということです。警察によりますと、現場は片側1車線の直線道路で、近くに信号機や横断歩道はなく、女性は道路の反対側にあるバスターミナルに行こうとしていたとみられるということです。